

UNSER WEG

- 1978** Formierung der Interessengemeinschaft Bickenbacher Bürger (IGB) gegen die Ost-Umgehung.
- 1980** Gründung der Freien Liste Umweltschutz Bickenbach (FLUB) und 1981 Einzug in das Gemeindeparlament.
- 1985** Die Grünen kandidieren als Ortsverband Bickenbach und sind bis 2001 im Parlament vertreten.
- 2000** Auflösung des Grünen Ortsverbandes wegen des Bombardements der Bundeswehr in den Jugoslawienkriegen.
- 2000** Gründung von KOMM,A durch 8 Gründungsmitglieder, die teils heute noch politisch aktiv sind.
- 2001** KOMM,A nimmt als freie Wähler*inneninitiative erstmals an der Kommunalwahl teil.
- 2006** KOMM,A gewinnt als freie Wähler*inneninitiative 2 Sitze im Gemeindeparlament.
- 2011** KOMM,A gewinnt mit 17,8% der Wahlstimmen 4 Sitze bei der Kommunalwahl.
- 2016** Bei der Kommunalwahl erhält KOMM,A 4 Sitze im Gemeindeparlament und 2 Sitze im Gemeindevorstand.
- 2021** KOMM,A tritt mit 22 Kandidat*innen zur Kommunalwahl am 14. März 2021 an.



Die Kommunale Alternative

c/o Ulrich Friedrich Koch
Alsbacher Straße 19
64404 Bickenbach

www.komma-bickenbach.de

Auflage: 2.500 Stück / Gedruckt auf Recycling Papier
Bild: Sahne Rounce, Unsplash





KOMMUNALWAHL 2021

KOMM,A tritt zur Kommunalwahl am 14. März 2021 mit insgesamt 22 Kandidat*innen an.

Gemeinsam wollen wir Chancen für Bickenbach ergreifen und verwirklichen.

Wir werden Sie über unsere Kandidat*innen sowie über unser Wahlprogramm in den nächsten Wochen ausführlich informieren.

Die Kandidat*innenliste und viele weitere Informationen über uns und unsere Arbeit finden Sie schon jetzt auf unserer Webseite:

www.komma-bickenbach.de

Wir freuen uns auch jederzeit über eine persönliche Kontaktaufnahme.

Eure/Ihr

Esther Lerch

Ulrich Friedrich Koch

*Die Vorsitzenden der KOMM,A Wähler*inneninitiative Bickenbach*

ECHE ALTERNATIVE

KOMM,A steht für „**Kommunale Alternative**“. Diese Bezeichnung haben wir vor 20 Jahren gewählt, weil sie für unsere Haltung steht: fortschrittlich, sozial, ökologisch, emanzipatorisch, freiheitlich und demokratisch. Leider ist der Begriff „Alternative“ im politischen Spektrum seit wenigen Jahren nicht mehr eindeutig zuzuordnen, was uns veranlasst, klar Position zu beziehen: Unsere Haltung hat sich seit unserer Gründung nicht verändert - Wir geben rechtspopulistischen Strömungen keinen Raum!

KOMM,A ist seit ihrer Gründung eine unabhängige Wähler*inneninitiative in Bickenbach. Wir konzentrieren uns auf die Bedürfnisse der Kommune, bewahren uns die Unabhängigkeit von Parteivorgaben und haben die Freiheit, kreative, konstruktive und originelle Antworten auf die Fragen der Bickenbacher Zukunft zu entwickeln.

Unsere politische Arbeit ist seit jeher an ökologischen und sozialen Fragen orientiert. Sie stehen deutlicher im Mittelpunkt als bei anderen Parteien, weshalb KOMM,A sich als politische Alternative etabliert hat.

DIE MENSCHEN

KOMM,A - Das sind Menschen verschiedener Generationen, Herkunfts- und Berufsgruppen.

Wir sind aus Bickenbachs BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN hervorgegangen und sind seit über 40 Jahren kreativer Teil der kommunalpolitischen Arbeit, 20 Jahre davon als Wähler*inneninitiative. Mehr als 35 Bickenbacher*innen im Alter von 16 bis 75 Jahren engagieren sich aktiv in unserer Fraktion und in unserem Team.

UNSERE ÜBERZEUGUNG

KOMM,A steht für die zukunftsorientierte Ortsentwicklung von Bickenbach und die Interessen aller Bürger*innen. Transparenz und Teilhabe sind uns wichtig und bilden für uns bei örtlichen Entscheidungen die Grundlage.

Durch unsere Mitverantwortung im Gemeindeparlament und in den Ausschüssen wollen wir unseren Heimatort attraktiver und lebenswerter gestalten. Ein lebendiges und freundliches Miteinander steht dabei an erster Stelle.

Wir wollen mit Leidenschaft, Sachverstand und Vernunft eine soziale und ökologische Kommunalpolitik umsetzen. Die zentralen Themen sind Nachhaltigkeit in Ökonomie und Ökologie, eine soziale, integrative Ortsentwicklung, Mobilität in einer Metropolregion und Teilhabe am kulturellen Leben: Der Mensch steht im Mittelpunkt!

ORGANISATION

KOMM,A ist eine Wähler*inneninitiative in der Organisationsform eines Vereines.

Alle Bürger*innen Bickenbachs können sich bei uns ohne Mitgliedszwang engagieren. Sowohl unsere Team- als auch die Fraktionssitzungen sind grundsätzlich öffentlich.

Wir finanzieren uns ausschließlich aus Spenden und erhalten keinerlei finanzielle Unterstützung oder Wahlhilfen von Parteien oder Organisationen.

Im Gemeindeparlament sind wir aktuell mit vier Sitzen, im Gemeindevorstand mit zwei Sitzen vertreten.